

MAI À VÉLO AVEC LA FÉDÉRATION FRANÇAISE DE CYCLISME ET FONDATION CŒUR & RECHERCHE

Une belle opération de la Fédération Française de Cyclisme avec la Fondation Cœur & Recherche dans le cadre de Mai à Vélo!

Vous êtes cycliste, vélotaffeur, voyageur et toutes les autres pratiques. C'est le moment de rejoindre la communauté FFC : https://bit.ly/3EVz2Tb.

Cette année en fonction des kilomètres parcouru, la FFC reversera un don à la fondation « Cœur & Recherche » consacré à la lutte sur « la mort subite du sportif » Faire un don : https://www.coeur-recherche.fr/don-mort-subite-sportif-ifr0952